

LIQUIDE REFROIDISSEMENT

ANTI-FREEZE / COOLANT -37°C

Lescot Liquide de Refroidissement -37°C GS 9400 et 326.0 a été spécialement étudié et développé pour tous les véhicules légers et utilitaires **BMW et Mercedes-Benz. Technologie hybrid, répond aux spécifications BMW GS 9400 et Mercedes-Benz 326.0.** Assure une protection optimale longue durée contre la surchauffe et le gel, contre la corrosion grâce à des additifs à haute performance. Particulièrement recommandé pour les moteurs à haute technologie, où la protection à haute température est importante. Elimine les risques d'entartrage et de dépôts dans le circuit de refroidissement. **Pour moteurs essence et Diesel.**

Lescot Anti-Freeze / Coolant -37°C meets the **BMW GS 9400 and Mercedes-Benz 326.0 requirements.** Contains a corrosion protection additive to ensure longevity of the engine cooling system. **For all petrol and Diesel engines.**

MODE D'EMPLOI / USAGE INSTRUCTIONS

Prêt à l'emploi. S'utilise en complément ou en renouvellement complet du circuit pour une meilleure efficacité. Attention, contrôler ou vidanger le liquide de refroidissement uniquement lorsque le moteur est froid. **Compatible avec tout autre liquide de refroidissement à base de monoéthylène glycol.**

Ready to use. Use for topping up or as a complete refill of the circuit for better efficiency. **Compatible with any other anti-freeze / coolant with monoethylene glycol.**

PRÉCAUTIONS D'EMPLOI / USAGE PRECAUTIONS

ETHYLÈNE GLYCOL. ATTENTION.

Nocif en cas d'ingestion. Risque présumé d'effets graves pour les organes (Reins) à la suite d'expositions répétées ou d'une exposition prolongée. En cas de consultation d'un médecin, garder à disposition le récipient ou l'étiquette. Tenir hors de portée des enfants. Se laver soigneusement après manipulation. Ne pas manger, boire ou fumer en manipulant ce produit. Consulter un médecin en cas de malaise. Eliminer le contenu/récipient dans une installation d'élimination des déchets agréée, en tenant compte de la réglementation locale en vigueur.

ETHYLENE GLYCOL. WARNING.

Harmful if swallowed. May cause damage to organs (Kidney) through prolonged or repeated exposure. If medical advice is needed, have product container or label at hand. Keep out of reach of children. Wash thoroughly after handling. Do not eat, drink or smoke when using this product. Get medical advice / attention if you feel unwell. Dispose of contents and container to appropriate waste site or reclaimer in accordance with local regulations.

LESCOT

BP51 - 77360 Vaires-sur-Marne
Tél. +33 (0)1 64 72 73 74

www.lescot.fr



F14



5Le

Fabriqué en France
Made in France